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◆代表質問
維新の会を代表し知事へ県の事務を問う代表質問を12月定例会

に行いました。兵庫県議会の慣例により12月定例会は各会派政務
調査会長が代表質問を行いますので、各会派の主張がより一層出た
のでは無いかと思います。

60分という制限の中、以下 7項目を問いました。

再生可能エネルギーを活用した地域創生の取組について

地域団体、地元市町等と連携して、地域創生に資する再生可能エネルギーの有効活用を積極的に支援して
いく。　水資源の有効活用を地域創生に繋げ、特色ある地域を多く作る事が底力となります。

医療産業都市としての特色を活かした取組を進めて、我が国を代表する健康医療分野の研究・ビジネス拠
点づくり、クラスターづくりを進めていく。それぞれ特色を活かすということが関西の強みに繋がると考えて
いる。　兵庫県の発展には神戸市の経済を上げていかなければならないと意見を追加させて頂きました。

医療産業都市神戸との連携について

実力もなくて、勉強もしないような留学生が多いとは承知していない。　再質問までして優秀な留学生を県内に
留めておくための就職支援を聞いたのですが・・・

外国人留学生に対する就職支援について

国旗の趣旨を尊重し、開庁日や祝日に関わらず常に掲揚しておくということも含め適切な対応を検討してい
く。　阪神北県民局の閉庁日は機械警備という事で国旗が掲揚されていませんでしたが対応していただきます。

兵庫県の施設での国旗掲揚について

用地の鑑定額は、兵庫県不動産鑑定士協会に依頼して得られた金額。鑑定評価員の他に査定評価員による
検証も経ており、適正な評価であると認識している。　
賃借料と購入額のバランスが悪すぎるので適正な金額で購入されるよう見届けます。

あわじ花さじき用地の購入について

大阪万博のテーマ「健康と長寿」はまさに2021年のワールドマスターズゲームズのレガシーとしてつながる
ものと位置づけられている。ワールドマスターズゲームズで醸成された気運を大阪万博にもつなげていけ
るように、関西全体で盛り上げていきたいと考える。県議会としても是非ご協力を。
とても前向きな答弁を頂きました。

大阪万博の誘致について

ツーリズム協会が本県観光振興の中心的な役割を果たしながら、地域の観光協会やＤＭＯなどとも連携し
、交流人口の拡大・地域の活性化に努めていく。
観光行政の反省からDMOという枠組みが注目されているので、広域観光の組織をDMO型へするため引続き指摘していきます。

観光行政・ＤＭＯについて


